

## Polres Depok Limpahkan Berkas Kasus Pembunuhan Mahasiswa UI ke Kejari

**DEPOK (IM)** - Sareskrim Polres Metro Depok limpahkan berkas perkara kasus pembunuhan mahasiswa Sastra Rusia Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya Universitas Indonesia (FIB UI), Muhammad Naufal Zidan alias MNZ (19) ke Kejaksaan Negeri (Kejari) Depok.

MNZ dibunuh di tempat indekos Apik Zire, Kukusan, Beji, Depok, Jawa Barat (Jabar). Tersangkanya adalah kakak tingkat korban, Altafasalya Ardnika Basya alias AAB (23). "Sudah kami kirim ke kejaksaan," kata Kasat Reskrim Polres Metro Depok, Kopol Hadi Kristanto saat dikonfirmasi, Senin (9/10).

Sebagai informasi,

tersangka Altaf memrakakan 50 adegan dalam proses rekonstruksi yang digelar di tempat kejadian perkara.

Diketahui, Altaf nekat menikam korban Zidan diduga dengan motif terilit tunggakan bayar kos hingga pinjaman online (pinjol). Pelaku pun sempat mencuri sejumlah barang pribadi milik korban mulai dari Laptop MacBook, HP Iphone hingga dompet.

Kemudian, pelaku Altaf kini mendekam di balik jeruji besi dan terancam hukuman mati dengan Pasal 340 Jo 338 KUHP dan 365 Ayat (3) KUHP. Jenazah korban Zidan dimakamkan pihak keluarga di Lumajang, Jawa Timur. • **Ius**

## COD Beli "HP" Pakai Uang Palsu, Pemuda di Tangerang Ditangkap

**TANGERANG (IM)** - Pemuda berinisial S (23) ditangkap setelah membeli handphone (HP) dengan menggunakan uang palsu.

Kapolsek Ciledug AKP Diorisha Suryo mengatakan, Awalnya S melakukan cash on delivery (COD) dengan penjual handphone di depan Rumah Sakit Bhakti Asih, Karang Tengah, Tangerang, Selasa (3/10). Saat pembayaran berlangsung, korban menyadari bahwa uang yang dipakai pelaku itu adalah palsu.

Korban pun melapor dan polisi langsung mendidik S di tempat kejadian perkara (TKP).

"Kemudian S digiring ke Mapolsek Ciledug untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya. Saat ini, pelaku ditahan untuk diproses hukum dan pemeriksaan lebih lanjut," kata Diorisha dalam keterangannya, Senin (9/10).

AKP Diorisha menuturkan, pelaku yang berdomisili di Sudimara, Tangerang, itu menggunakan 19 lembar

uang palsu dengan pecahan Rp 50.000 untuk membeli handphone. Uang tersebut kini disita polisi sebagai barang bukti.

"Petugas berhasil mengamankan barang bukti uang palsu senilai Rp 950.000 berupa pecahan Rp 50.000 sebanyak 19 lembar," ucapnya.

Diorisha menduga masih ada pelaku lain yang terlibat dalam jaringan peredaran uang palsu yang melibatkan S.

Sebab, Polsek Ciledug menerima sejumlah pengaduan masyarakat yang resah dengan peredaran uang palsu saat bertransaksi secara COD.

Ia mengimbau masyarakat agar lebih berhati-hati saat bertransaksi jual beli melalui marketplace di media sosial, terlebih dengan sistem COD yang rentan terhadap tindak kejahatan.

"Saat ini, kami (polisi) masih memburu pelaku lainnya yang terlibat dalam peredaran uang palsu tersebut," katanya. • **Ius**



### MENJELANG KTT AIS 2023

Seorang polisi berbincang dengan warga di sekitar lokasi pelaksanaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Archipelagic and Island States (AIS) Forum 2023 di Nusa Dua, Bali, Senin (9/10).

## Tiga Anggota Geng Motor yang Sabet Warga Serang Pakai Sajam Ditangkap

**SERANG (IM)** - Polisi meringkus tiga anggota geng motor di Serang, Banten. Pelaku ditangkap setelah menyerang warga dengan senjata tajam. Aksi geng motor ini dilakukan pada Rabu (4/10) dini hari.

Tiga pelaku adalah anggota geng Bizzer, yang merupakan kelompok dari Serang hingga Tangerang. Tiga pelaku yang ditangkap adalah IB (21), RK (22), dan seorang pelaku anak yang masih sekolah setingkat SMP. Mereka adalah pelaku penyerangan terhadap korban bernama TM (21) saat membeli nasi udak.

Sebelum menyerang korban, geng motor ini merayakan ulang tahun di kawasan Ciracas. Mereka adalah geng motor dengan nama aliansi Bizzer yang terdiri atas kelompok geng motor Kaizer, WAC Official, Sobat Ambyar Tangerang, dan Astaga03. Setelah kumpulan-kumpul, mereka merencanakan tawuran ke Cilegon menyerang kelompok 21Stress.

"Sebelum ke Cilegon, mampir ke daerah Kaujon untuk mengambil sajam yang akan digunakan tawuran. Karena tidak ketemu dengan musuh, sehingga sasaran tersebut dialami korban," kata Kapolresta Serang Kota Kombes Sofwan Hermanto, Serang, Senin (9/10).

"Korban sedang mencari udak bersama rekan-rekannya, bertemu dengan geng ini, ditabrak oleh geng ini jatuh dan diayunkan celurit mengenai paha dan kaki," tambah Kapolresta.

Para pelaku ditangkap pada Jumat (6/10) lalu di daerah Kecamatan Serang. Mereka mengakui melakukan penyerangan di daerah Serdang, Serang.

"Yang kita amankan salah satunya pelajar," ujarnya.

Sofwan meminta organisasi masyarakat, termasuk Satpol PP dan TNI, membantu menertibkan jika ada potensi penyerangan geng motor. Termasuk jika ada tawuran yang bisa saja merenggut korban jiwa.

"Kami memberi imbauan agar keamanan ini jadi tanggung jawab bersama," ucapnya. • **Ius**



## PENCEGAHAN PENYELUNDUPAN BENIH LOBSTER

Wakapolresta Bandara Soekarno Hatta AKBP RM Jauhari (tengah) bersama Kasatreskrim Kopol Reza Pahlevi (kiri) dan Kepala Balai Besar Karantina Ikan dan Pengendalian Mutu (BKIPM) Jakarta 1 Heri Yuwono (kanan) menunjukkan barang bukti benih lobster saat pers rilis pengungkapan pencegahan penyelundupan benih lobster di Mapolresta Bandara Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Senin (9/10). Polresta Bandara Soetta berhasil menggagalkan penyelundupan 107 ribu ekor benih lobster yang akan dikirim ke Singapura lewat barang bawaan penumpang, dengan kerugian negara sebesar Rp11 miliar lebih.

# Polri Minta Maaf atas Kemacetan Lalin di Bali saat Berlangsung KTT AIS Forum 2023

Polri membentuk beberapa Satgas, salah satunya Satgas Walrolakir untuk mengamankan para kepala negara, menteri dan delegasi KTT AIS Forum.

**BALI (IM)** - Polri menggelar Operasi Tribra Agung 2023 dalam rangka pengamanan perjalanan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Archipelagic and Island State (AIS) Forum 2023, yang digelar di Bali, pada 10-11 Oktober 2023.

Polri membentuk beberapa

pa Satgas, salah satunya Satgas Pengawasan, Rute, Patroli dan Parkir (Walrolakir). Satgas ini berwenang untuk mengamankan dan mengawal para kepala negara, menteri dan delegasi KTT AIS Forum yang datang.

Kasatgas Walrolakir Brigjen Pol Aan Suhanan

mengatakan, sejauh ini sudah ada beberapa kepala negara dan delegasi yang hadir di Bali untuk mengikuti KTT AIS Forum 2023.

"Hari ini ada 4 tamu VVIP yang datang ke Bali dan siangnya besok pada saat kegiatan dimulai," kata Aan di 91 Command Center, Bali, Senin, (9/10).

Jenderal bintang satu ini pun melaporkan situasi kondisi pengamanan dan pengawasan tamu VIP dan VVIP masih berjalan aman, lancar dan kondusif. Para tamu negara sampai ke tempat

akomodasi dari Bandara tepat waktu.

"Kami sampaikan terima kasih ke masyarakat Bali yang sudah bertoleransi menyambut tamu kita," katanya.

Dalam proses pengamanan dan pengawalan, Aan menyebut Polri sudah mempunyai Standar Operasional Prosedur (SOP) seperti pergelaran KTT G20 dan KTT ASEAN yang pernah digelar.

"Jadi pada KTT ini, sama SOP yang kita terapkan pada saat pengawalan kita berkoordinasi dengan TNI karena ada VIP dan VVIP untuk pengawalan," ujarnya.

"Untuk pengamanan rute kita juga protap ada 16 rute, salah satunya untuk rute emergency, evakuasi dan sebagainya termasuk rute cadangan sudah kita

siapkan," lanjutnya.

Terkait apakah ada rekayasa lalu lintas atau penutupan jalur, Aan menyebut hal tersebut bersifat situasional. Artinya penutupan jalan dilakukan pada saat tamu VIP dan VVIP sedang melintas baik dari Bandara ke akomodasi maupun sebaliknya. Serta dari akomodasi ke venue.

"Secara total tidak ada artinya pada saat delegasi lewat kita akan menutup jalur dan mengalihkan arus lalu lintas masyarakat ke jalur lain," tuturnya.

"Jadi secara permanen tidak ada penutupan. Hanya saat lewat delegasi ditutup sementara. Jadi kami mohon maaf untuk masyarakat Bali maupun wisatawan yang mengalami kepadatan dan kemacetan saat delegasi melintas," katanya. • **Ius**

## Apa Peran Kapolrestabes Semarang Terkait Dugaan Pemerasan Pimpinan KPK ke SYL

**SEMARANG (IM)** - Polda Jateng membenarkan Kapolrestabes Semarang, Kombes Pol Irwan Anwar, telah diperiksa penyidik Direktorat Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya, Ia diperiksa terkait dugaan pemerasan oleh pimpinan KPK terhadap mantan Menteri Pertanian Syarul Yasin Limpo (SYL).

"Terkait itu, memang harus kita membenarkan saja bahwa yang bersangkutan (diperiksa), kita adaptasikan yang bersangkutan ke Polda Metro (PMJ)," ungkap Kepala Bidang Humas Polda Jateng Kombes Pol Stefanus Satake Bayu Setianto, Senin (9/10).

Namun saat ditanya kapan pemeriksaan atau penghadapan Kombes Irwan, Kombes Satake Bayu tak menjelaskan detail, termasuk peranan Kombes Irwan dalam kasus tersebut sehingga diperiksa Polda Metro Jaya.

"Sudah beberapa minggu yang lalu," katanya.

"Kita nggak tahu, informasi ada undangan klarifikasi dari Polda Metro Jaya dan kita hadapkan yang bersangkutan ke Polda Metro Jaya," kata Satake ketika ditanya apa keterkaitan Kombes Pol Irwan Anwar dalam dugaan pemerasan yang diduga dilakukan pimpinan KPK terhadap SYL.

Sebelumnya, Ketua KPK Firli Bahuri membenarkan pertemuan dengan SYL terjadi pada Kamis, 2 Maret 2022.

"Pak Syahrul datang waktu saya sedang bermain bersama beberapa atlet eks Pelatnas bulutangkis. Itu memang di GOR Tangki, Mangga Besar, Jakarta. Malam hari dan ramai sekali orang di sana," kata Firli kepada wartawan di Jakarta, Minggu (8/10).

Firli heran kenapa tiba-tiba SYL saat itu mendatangi. Terlebih di lapangan bulu tangkis. Tanpa janjian atau komunikasi apa pun sebelumnya.

Padahal Kamis paginya, Firli dan SYL baru rapat

virtual soal hortikultura dan stok pangan bersama sejumlah menteri dan pimpinan lembaga terkait.

Purnawirawan jenderal Polri bintang tiga tersebut mengaku sampai mengecek ke Deputi Penindakan KPK apakah SYL sedang ada perkara saat itu.

"Ternyata pada Maret 2022 belum ada perkara Kementan di KPK," ungkap Firli.

Firli Bahuri mengaku sempat mempersialkan SYL untuk meninggalkan dirinya yang sedang bermain bulutangkis.

Hal itu ia ungkapkan terkait beredarnya foto dirinya dengan SYL di GOR Tangki, Mangga Besar, Jakarta Barat.

"Saya sampai bilang, kalau saya main, Bapak mau pulang ya pulang saja," ujar Ketua KPK Firli Bahuri.

Menurutnya, hal itu ia sampaikan kepada politikus Partai NasDem itu lantaran dirinya akan fokus menghadapi pertandingan selanjutnya. • **han**



## BNN MUSNAHKAN BARANG BUKTI NARKOBA

Petugas melakukan proses pengujian kandungan barang bukti narkotika saat rilis pemusnahan narkotika di Kantor BNN, Jakarta, Senin (9/10). BNN memusnahkan barang bukti tindak pidana narkotika berupa 4.542 gram sabu dan 2.305 gram ganja yang berhasil disita dari lima tersangka.

## Satgas Pangan Tangkap 10 Tersangka Pengoplosan Beras di Beberapa Lokasi

**JAKARTA (IM)** - Satuan Tugas (Satgas) Pangan Polri menangkap 10 tersangka kasus mengoplos beras. Para tersangka itu ditangkap berdasarkan adanya 10 laporan polisi (LP) periode Januari-Oktober 2023 dari berbagai wilayah Indonesia.

"Dengan jumlah tersangka sebanyak 10 orang yang terjadi di Banten, Bekasi dan Jawa Barat," kata Kepala Satgas Pangan Polri Brigjen Whisnu Hermawan dalam keterangannya, Senin (9/10).

Whisnu menyebutkan, dari total 10 laporan polisi, delapan kasus sudah dinyatakan lengkap dan dua lainnya masih tahap penyelidikan. Dia juga mengungkapkan, modus para pelaku adalah mengoplos dan mengganti kemasan beras.

"Modus operandi yang dilakukan pelaku dengan melakukan repacking dan pengoplosan," ujarnya.

Whisnu menegaskan, Satgas Pangan Polri terus melakukan pendampingan hingga pengawasan untuk menjaga stabilitas harga bahan pokok beras di pasaran saat ini. Satgas Pangan fokus mengawasi proses pendistribusian program beras Stabilitas Pasokan dan Harga Pangan (SPHP).

Pengawasan juga dilakukan untuk memastikan tidak terjadinya penimbunan-penimbunan beras yang dilakukan oleh oknum.

"Serta memonitor gudang-gudang penyimpanan beras sebagai bentuk antisipasi terjadinya penimbunan oleh spekulan dan tindakan-

tindakan lain yang dapat menyebabkan terhambatnya proses jalur distribusi beras ke masyarakat," ujar Whisnu.

Dalam hal ini, menurut Whisnu, stok indikatif Cadangan Beras Pemerintah (CBP) berdasarkan data Bulog saat ini berjumlah 1,7 juta ton. Pada tanggal 4 Oktober 2023, kata Whisnu, sudah dilakukan pembongkaran sebanyak 27.000 ton terhadap beras impor dari Vietnam yang menjadi tindak lanjut impor beras oleh pemerintah pada 2023 dengan total 2 juta ton.

Badan Pangan Nasional (Bapanas) telah menetapkan harga eceran tertinggi (HET) beras, yakni wilayah Zona A yaitu Jawa, Lampung, Sumsel, Sulawesi, Bali dan Nusa Tenggara Barat (NTB) seharga Rp 10.900.

Wilayah Zona B yakni Kalimantan, Nusa Tenggara Timur (NTT), dan Sumatera seharga Rp11.500. Sedangkan wilayah Zona C yaitu sekitar kawasan Maluku, Maluku Utara, Papua, Papua Barat seharga Rp 11.800.

Sementara itu, rata-rata harga beras medium di tingkat pembeli akhir atau end user per 5 Oktober 2023 sekitar Rp 12.844 atau 15,14 persen di atas HET untuk wilayah Zona A. Di Zona B harganya sekitar Rp 13.567 atau 15,24 persen di atas HET. Zona C sekitar Rp 14.800 atau 20,27 persen di atas HET.

"Dan harga beras medium yang dijual di Pasar Induk Beras Cipinang (PIBC) Rp11.117," katanya menambahkan. • **Ius**